

NOTICIA

Inicio > Prensa > Cielo Rusinque asumió como Superintendente de Industria y Comercio ante el presidente Gustavo Petro

Cielo Rusinque asumió como Superintendente de Industria y Comercio ante el presidente Gustavo Petro

Foto: Joel González - Presidencia



La abogada Cielo Eliani Rusinque Urrego asumió como nueva Superintendente de Industria y Comercio.

“La misión que imparto: defender a los pequeños y medianos empresarios y a los consumidores de Colombia”, le dijo el mandatario a la nueva funcionaria.

Bogotá, D.C., 2 de febrero de 2024

En el despacho del presidente Gustavo Petro Urrego en la Casa de Nariño, hoy se posesionó del cargo como nueva Superintendente de Industria y Comercio, la abogada Cielo Eliani Rusinque Urrego.

La nueva funcionaria estudió Derecho en la Universidad Externado de Colombia, es Magíster en Derecho Constitucional y también en Investigación de Estudios Políticos de la Universidad Panthéon-Assas (París II) y candidata a Doctora en Derecho Constitucional de la misma universidad.

Antes de asumir como Superintendente de Industria y Comercio, Rusinque Urrego fue Directora General del Departamento Administrativo de Prosperidad Social, catedrática de la Especialización en Derecho en el Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, docente investigadora en la Universidad Externado de Colombia y docente en Derecho Constitucional en la Universidad de Cundinamarca.

Le puede interesar: **Gobierno nacional abre invitación para elección del Superintendente de Industria y Comercio**

Ha ejercido como abogada, consultora y litigante en Colombia y Francia. Trabajó como abogada en la firma Mialot Avocats, asesora del Agregado Militar de la Embajada de Colombia en Francia, estuvo vinculada a la Oficina Jurídica de la Alcaldía de Fusagasugá y laboró en la Fiscalía General de la Nación como asistente judicial I de la Dirección Regional de Fiscalías, Unidad de Fiscalías ante Jueces de Circuito Especializado, y como secretaria judicial I de la Dirección Nacional de Fiscalías, Unidad Nacional de Fiscalía contra el Secuestro y la Extorsión.

La nueva jefa de la SIC habla francés e inglés.

A través de su cuenta personal en la red social X, el jefe de Estado informó sobre la misión que le encargó a la nueva Superintendente: “La misión que imparto: defender a los pequeños y medianos empresarios y a los consumidores de Colombia”.

La nueva Superintendente, por su parte, destacó “la transparencia, profesionalismo y el respeto por el marco legal y constitucional” que tendrá para el cumplimiento de sus funciones.